

Garuda Akhirnya Atasi Satria Muda 57-45

Ditulis oleh Seno
Minggu, 18 Maret 2012 08:30 -



BANDUNG (Mal) - Melewati laga yang cukup menegangkan, Garuda Speedy Bandung akhirnya berhasil mencuri satu laga dari tiga kali pertemuan melawan musuh bebuyutan, Satria Muda Britama Jakarta. Satria Muda yang terlambat start di kuartir pertama, kesulitan meraih kembali momentum dan harus menyerah pada angka 57-45.

Melewati satu menit kuartir pertama, Satria Muda berhasil meraih empat poin pertama melalui Cristiano Ronaldo Sitepu dan Vamiga Michel. Tetapi tak lama berselang, Octovianus Permata Sura yang akhirnya bermain sebagai starter bagi Garuda membalas dengan dua angka disusul oleh tambahan dari Wendha Wijaya. Aksi Octo dengan dua poin pada sekitar menit ke empat kuartir pertama akhirnya memulai keunggulan Garuda. Garuda menutup kuartir pertama dengan raihan 21-6.

Tertinggal cukup jauh, Satria Muda bangkit di kuartir kedua. Para pemain andalan Satria Muda, Dodo, Arki Dikania Wisnu, Wellyanson Situmorang, dan Faisal Julius Achmad bergantian membobol pertahanan Garuda. Sebaliknya, setiap upaya pembalasan Garuda kerap gagal. Satria Muda menguasai kuartir kedua namun belum mampu merebut keunggulan. Skor sementara 33-28 untuk keunggulan Garuda.

Saling berebut meraih momentum di kuartir ketiga membuat laga berlangsung sengit. Skor rendah 9-8 untuk keunggulan tipis Satria Muda di kuartir ketiga membuat Garuda semakin terancam.

Sebuah freethrow dari Arki membawa Satria Muda mendekat hingga dua poin pada saat kuartir terakhir baru dimulai. Garuda sempat menjaga jarak menjadi empat, namun Faisal kembali menambah dua poin. Sebuah tembakan tiga angka dari Nico Donnda akhirnya menjadi titik tolak Garuda untuk kembali melaju meninggalkan Satria Muda.

Fadlan Minallah dan Wendha Wijaya menjadi pemain Garuda yang mencetak poin terbanyak

Garuda Akhirnya Atasi Satria Muda 57-45

Ditulis oleh Seno

Minggu, 18 Maret 2012 08:30 -

dengan masing-masing 14 poin. Sementara pada Satria Muda, Arki subur dengan 15 poin. (*Wawan/Mal*)